

Demandarán alcaldes a CONAGUA

Escrito por Agencias

Miércoles 20 de Abril de 2011 22:43

+ Inician juicio para que responda por fugas de aguas negras

TOLUCA, Edomex, 20 de Abril de 2011.- El alcalde de Ixtapaluca, Humberto Navarro de Alba, dice que el Ayuntamiento de este lugar tiene lista su denuncia contra la Comisión Nacional del Agua (Conagua), por los daños que provocó a la población la operación del río de La Compañía.

En los últimos 14 meses, esta zona ha sufrido dos inundaciones de aguas negras casi en el mismo punto.

Dicho anuncio responde a las acusaciones que realizó el titular de la Conagua, José Luis Luege Tamargo, contra camiones de limpia del ayuntamiento que arrojan basura al cauce del río, lo que habría provocado que uno de los muros se fracturara y con ello surgieran las aguas negras que inundaron tres colonias de alrededor. Eso fue negado por el alcalde.

Los gobiernos municipales de Los Reyes La Paz, Chalco y Valle de Chalco, también diseñan acciones similares para demandar a la Conagua por la manera en la que ha manejado el canal.

El ayuntamiento de Ixtapaluca y la Conagua ya confrontaron el 2010 por la operación del río de La Compañía. Navarro de Alba denunció el pasado julio que la instancia federal no terminó las obras hidráulicas para prevenir inundaciones y advertía que 3 mil 450 familias de 3 colonias estaban en peligro de anegarse.

La Conagua calificó entonces de alarmista al alcalde porque aseguró que las acciones preventivas se concluyeron como estaba previsto. La de la semana pasada ocurrió la tercera inundación e aguas negras en los últimos 11 años y nadie ha respondido por los daños al patrimonio del pueblo afectado.

"Si José Luis piensa que en ese canal no va haber basura, pues está equivocado, va ha ser imposible. Aquí lo importante es que si la Conagua cumpliera con el proceso de vigilancia,

Demandarán alcaldes a CONAGUA

Escrito por Agencias

Miércoles 20 de Abril de 2011 22:43

monitoreo y de mantenimiento eso se evitaría. Eso no ocurrió, no limpiaron ni abrieron las rejillas y eso detonó el problema que ya tuvimos", aseguró el alcalde.